



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 7. November 2023

Jugendparlamentswahlen und Werbung

Protokollnotiz Nr. 0078

Stellv. Vorsitzender Musa Yolver berichtet, dass Anfang 2024, nach den Winterferien, die Werbephase für die JuPa-Wahl in den Schulen starten soll. Die Mitglieder können sich in einer Excel-Liste eintragen, an welcher Schule sie für die Wahl werben möchten.

In Abhängigkeit von den Rückmeldungen der Schule gehen die Mitglieder in die einzelnen Klassen oder berichten im Rahmen einer zentralen Veranstaltung zur JuPa-Wahl. Ziel der Werbephase ist es, die Wahlbeteiligung unter den Berechtigten zu erhöhen.

Eine Info-Mail an die Fachschaft betr. das Vorhaben wird in den nächsten Tagen verschickt.

Herr Dr. Heimlich (Amt der Stadtverordnetenversammlung) berichtet, dass ein Brief des Stadtverordnetenvorstehers an alle Schulen versendet wurde, in dem gebeten wird, die Verbreitung der Infos der anstehenden JuPa-Wahl zu unterstützen und das Thema ggf. im PoWi-Unterricht aufzugreifen.

Stellv. Vorsitzender Musa Yolver kündigt an, dass im AK Öffentlichkeitsarbeit nun Info-Plakate erstellt und an den Schulen aufgehängt werden sollen. Die Anzahl und Standorte der Plakate sowie weitere Einzelheiten werden im AK abgestimmt.

Stellv. Vorsitzende Lena Siedenburg schlägt vor, dass parallel zu den Plakaten die Wahlinformationen über die jeweiligen Schulportale publik gemacht werden könnten.

Wiesbaden, .11.2023

Hendrik Schücke
stellvertr. Vorsitzender